



communiqué

No:
No.: 48

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 25 JUIN 1980

LE GROUPE DES CINQ SE RÉUNIT À ANKARA POUR ÉTUDIER LA QUESTION DE LA NAMIBIE

Le ministère des Affaires extérieures a rendu public aujourd'hui le communiqué suivant publié à l'occasion de la réunion du Conseil des ministres des Affaires étrangères de l'OTAN tenue à Ankara les 25 et 26 juin:

"Les ministres des Affaires étrangères du Canada, de la France, de la République fédérale d'Allemagne, du Royaume-Uni, et des États-Unis d'Amérique ont examiné aujourd'hui l'état d'avancement des travaux entrepris pour trouver une solution à la question de la Namibie.

Ils ont réaffirmé leur désir de voir ces efforts aboutir à une solution fondée sur la résolution n° 435 du Conseil de sécurité des Nations Unies.

Les ministres ont décidé d'appuyer la déclaration faite le 20 juin par le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies par une démarche conjointe auprès du gouvernement de l'Afrique du Sud."